

Destinataires : Tous les gestionnaires, médecins et employés de la Direction des programmes santé mentale, dépendance et itinérance (DPSMDI)

Expéditeurs : Sandra D'Auteuil, directrice programmes santé mentale, dépendance et itinérance

France Gélinas, directrice adjointe, programmes Portail et Hébergement, DPSMDI

Jonathan Gédéon, chef de service évaluation/intervention brève 1^{re} ligne, programmes Portail, DPSMDI

Date : 16 janvier 2025

Objet : Cessation des activités cliniques de la Brigade Élan

Bonjour,

Depuis le lancement de la Brigade Élan en 2020, de nombreux intervenants issus de la Direction des programmes santé mentale, dépendance et itinérance ainsi que d'autres directions, se sont unis pour soutenir l'implantation des guichets d'accès en santé mentale ainsi que pour pallier le manque de personnel. Ce projet avait pour objectif de faciliter l'accès aux services en offrant des évaluations et des interventions brèves contribuant ainsi à améliorer, de manière significative, l'accès aux soins et services des usagers.

Dans un contexte d'évolution continue de nos priorités organisationnelles et afin de répondre aux nouvelles réalités du secteur, nous avons pris la décision de mettre fin aux activités cliniques de la Brigade Élan. Ainsi, depuis le 6 janvier dernier, aucune nouvelle demande d'admission n'est prise en charge. La cessation des activités s'effectuera progressivement par attrition des usagers, et la fermeture complète est prévue pour le 17 mars prochain.

Cette décision repose sur plusieurs facteurs essentiels :

- Le recrutement des postes au sein des équipes de première ligne;
- La réduction substantielle de la liste d'attente;
- L'évolution des priorités organisationnelles et des besoins actuels.

Nous tenons à exprimer notre sincère gratitude envers tous les intervenants qui ont contribué à ce projet avec un engagement exceptionnel. Grâce à votre expertise et à votre dévouement, la Brigade Élan a joué un rôle crucial dans l'amélioration de l'accès aux soins et services en santé mentale et a indéniablement enrichi notre capacité à répondre aux besoins des usagers.

Nous tenons à remercier toutes les personnes qui ont contribué à cette initiative au cours des dernières années. Soyez assurés que nous restons à votre entière disposition pour répondre à vos questions et vous accompagner durant cette phase de transition.

